

# Claude Durand donne la parole aux champions



**Claude Durand, joueur de tennis depuis 60 ans, a récolté 538 déclarations de tennismen entre 2006 et 2011.** (Photo F. V.)

« Une compétition, qu'elle soit gagnée ou perdue, suscite toujours des commentaires de la part des joueurs ou des observateurs. Mais lorsqu'elles émanent de champions, les déclarations d'après-match forcément plus lucides et plus pertinentes, prennent indiscutablement une tout autre résonance ». C'est ainsi que Claude Durand présente son ouvrage tennistique : *Paroles de Champions*. Ces commentaires selon l'auteur, « constituent autant de conseils judicieux dont tout compétiteur, qu'il soit professionnel ou amateur peut tirer parti avantageusement ».

Le livre est un recueil de 538 déclarations récoltées au cours de 54 tournois internationaux. Il concerne 74 joueurs ou joueuses parmi les plus talentueux de ces 5 dernières années. Claude

Durand qui a épluché l'équipe entre 2006 et 2011, a inscrit un mot-clé à l'entrée de chaque extrait. À « confiance », par exemple, on retrouve tout le bon sens de Federer : « L'ingrédient essentiel de la confiance, c'est la victoire, gagner des tournois, gagner contre les meilleurs et gagner beaucoup de matchs ».

L'auteur, passionné de Tennis depuis 60 ans a depuis longtemps dépassé le stade de fin connaisseur. Ancien directeur commercial et entrepreneur, il publie *Paroles de Champions*, son premier livre, en auto-édition. Il prépare un deuxième ouvrage, consacré aussi au tennis, dans la continuité de celui-ci.

F. V.

À commander sur le site : [www.tennis-parolesdechampions.com](http://www.tennis-parolesdechampions.com)

RAP-F 10

+